

Medaillenrausch bei der Kanu-WM - Wir waren dabei!

Geschrieben von: Johannes Spechtner



Die Klassen VW11B, VW11D und SV10A besuchten am 27.07.22 auf Einladung der Stadt Augsburg die ICF Kanu WM. Auf der Mutter aller künstlichen Wildwasserstrecken oder auch auf dem als "Streif des Sommers" bezeichneten Eiskanal, fieberten wir bei den Medaillenentscheidungen im Teamwettbewerb kräftig mit und genossen das internationale Flair am Lech.



Sicherlich gelang der WM-Sieg für die deutschen Athletinnen und Athleten um Olympiasiegerin Ricarca Funk und Co. nur dank unserer kräftigen Unterstützung!

Medaillenrausch bei der Kanu-WM - Wir waren dabei!

Geschrieben von: Johannes Spechtner

